

Schulaktion der Bäuerinnen Gemeinde Obritzberg-Rust-Hain war voller Erfolg

Welchen Weg haben Lebensmittel bereits hinter sich bis sie im Supermarkt im Regal liegen und warum ist so oft von "saisonal" und "regional" die Rede?



Schulaktion der Bäuerinnen Gemeinde Obritzberg-Rust-Hain © Archiv

Wissensvermittlung auf spielerische Art und Weise

Am 21. Oktober 2022 fand der Schulaktionstag des Vereins „Die Bäuerinnen im Gebiet Herzogenburg“ in der 2. Klasse der Volksschule Großrust statt. Spielerisch und abwechslungsreich erklärten die Ortsbäuerinnen Martina Schuster und Katrin Figl, sowie Gemeindebäuerin-Stv. Simone Kaiblinger den Kindern auf welche Kriterien man beim Lebensmittelkauf achten muss. Was bedeutet „saisonal“ und „regional“? Wie ist der Weg vom Korn zum Brot? Wie vielfältig sind Kürbisse? Diesen und vielen weiteren Fragen wurde bei 3 Erlebnisstationen auf den Grund gegangen. Die Schüler:innen verkosteten Brotsorten, haben Kürbisse ausgehöhlt und die Kerne für den eigenen Versuchsanbau mit nach Hause genommen. Außerdem wurden Lebensmittelverpackungen auf ihre Gütesiegel untersucht und die Erntezeit von verschiedenen Obst- und Gemüsesorten den Jahreszeiten zugeordnet. Dabei konnten die Kinder ihr vorhandenes Grundwissen gut einbringen und gleichzeitig noch Neues erlernen.